

暴走検察

郵便不正初公判

元局長子厚無罪主張
村木

検察側ストーリー

ここでも崩れる?



またも検察の暴走ぶりが明らかになった。厚生労働省から実態のない障害者団体に偽の証明書が発行され、郵便割引制度が悪用された郵便不正事件で、証明書の発行を部下に指示したと、虚偽有印公文書作成、同行使の罪に問われた村木厚子元厚生労働省局長(54)は、1月27日の初公判後の記者会見で、検察の捜査に不満をあらわにした。

「自分が供述したとおりに調書をつくってくれない。当時は毎日多くの人に会っていたので、倉沢邦夫被告に会ったかどうか『記憶にない』と言っても、『会つたことはない』にされる。検

事は虚偽のストーリーをつくり、署名を求めてきた」初公判では完全無罪を主張し、弁護人も冒頭陳述で検察の主張するストーリーを『でっち上げ』だと批判するなど、全面対決の様相を呈している。

「上村被告が偽の証明書を作成したのは、フロッピーディスクの記録によれば、04年6月1日未明となつている。被告人が6月上旬に部下であった上村被告に証明書作成を指示した」とする検察の主張は確実である。また、石井議員と親しく、被告人に証明書発行を指示したとされる元部長が、共犯者として起訴されていないこともおかしい」

河野さんは、Hという検察官から『最初から証明書は偽物だと知っていたんだろ?』と聞かれ、「虚偽とは思わなかった」と答えた。さ

らに、強引な取り調べはなかった。偽の証明書発行を受けた『凜の会』元幹部で、同罪の共犯で起訴された河野克史被告(69)の供述調書についても、

「検察官のストーリーどおりに供述すれば、保釈保証金100万円で保釈してやると持ちかけたり、検

察官がテープルをたたいたり『逮捕するぞ』と脅したりして虚偽の内容の供述調

書にサインさせた。本件関係者の供述調書はこのよう

な検察官の脅しや懐柔により作成されたもので信用性がない」と村木被告の弁護側は主張した。実際、河野被告に詳しい関係者もこう語る。河野さんは、Hという検事、現在、小沢一郎民主党幹事長の政治資金規正法違反事件の捜査のため、大阪地検特捜部を代表する『デキる』検事として、東京地檢特捜部に応援に来ており、ゼネコンの捜査を担当しているという。

無罪を主張する村木被告の悲劇は繰り返されるのか。